



PEMKOT YOGYA KOMITMEN PEMERATAAN LAYANAN KESEHATAN

44 Penyandang Disabilitas Terima Alat Bantu

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Dinas Sosial, Tenaga Kerja, dan Transmigrasi (Dinsosnakertras) Kota Yogyakarta dan Balai Penyelenggara (Bapel) Jamkesos DIY menyerahkan bantuan 44 alat bantu kesehatan kepada penyandang disabilitas di Kota Yogyakarta, Rabu (13/11) di Grha Pandawa, Kompleks Balaikota Yogyakarta.

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Kota Yogyakarta, Drs Yunianto Dwi Sutono yang mewakili Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta mengungkapkan, bantuan ini merupakan wujud nyata dari komitmen pemerintah Kota Yogyakarta dalam memperhatikan kesejahteraan penyandang disabilitas, serta untuk mendorong mereka agar lebih mandiri dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Ia menambahkan, program Jamkesus (Jaminan Kesehatan Khusus) ini bukan sekadar bentuk pelayanan kesehatan bagi masyarakat, melainkan juga merupakan cerminan komitmen pemerintah Kota Yogyakarta untuk mewujudkan pemerataan layanan kesehatan.

* Bersambung ke halaman 7



MERAPI-AGUS SUSANTO

Asisten Pemerintahan dan Kesra Kota Yogyakarta didampingi Kepala Dinsosnakertras Kota Yogyakarta dan Kepala Bapel Jamkesos DIY menyerahkan bantuan kursi roda adaptif bagi penyandang disabilitas.

44 Penyandang Sambungan halaman 1

"Dengan bantuan alat bantu kesehatan ini, kita semua berharap dapat meningkatkan kualitas hidup saudara-saudara kita penyandang disabilitas, sekaligus mewujudkan Yogyakarta sebagai kota yang inklusif dan ramah bagi semua," ujarnya, saat membacakan sambutan Pj. Walikota Yogyakarta.

Bantuan yang diserahkan terdiri dari berbagai jenis alat kesehatan, seperti kaki palsu, korset, brace dan kursi roda adaptif. Dalam kesempatan tersebut, secara simbolis, bantuan diserahkan kepada empat orang penyandang disabilitas yakni Faris Fadli Domily dari Kraton berupa kaki palsu, Khalil Mirza dari Wirobrajan berupa kursi roda adaptif, Semi Merto Sudarmo dari Umbulharjo berupa Korset dan Yuni Lestari dari Kraton berupa brace.

Penyerahan ini juga dihadiri oleh Kepala Dinsosnakertras Kota Yogyakarta, Drs. Maryustion Tonang, MM. Dalam laporannya Maryustion menjelaskan bahwa penyerahan 44 alat bantu kesehatan ini merupakan bagian dari program Pemerintah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan kualitas hidup penyandang disabilitas.

Sedangkan Kepala Bapel Jamkesos DIY,

Dra Henni Aprita Rahayuningsih Apt MSi mengapresiasi langkah kolaboratif antara Pemerintah Kota Yogyakarta dan berbagai pihak dalam mendukung pemenuhan hak-hak penyandang disabilitas.

Faris Fadli Domily, salah satu penerima alat bantu kesehatan berupa kaki palsu ini mengatakan bahwa alat bantu ini sangat bermanfaat buat dirinya. "Dengan kaki palsu ini saya akan lebih aktif dalam beraktivitas dalam kesehariannya, dan saya berharap teman disabilitas di Kota Yogyakarta ini juga dapat menerima di kesempatan yang akan datang," ujarnya kepada Koran Merapi.

Penyelenggaraan acara ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pemerintah Kota Yogyakarta, instansi terkait, masyarakat, dan penyandang disabilitas, serta memberikan dorongan bagi mereka untuk terus berkembang dan berpartisipasi aktif dalam kehidupan sosial kedepannya.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama sebagai simbol keberhasilan pelaksanaan program bantuan ini dan harapan akan lebih banyak lagi bantuan serupa di masa depan untuk masyarakat penyandang disabilitas di Kota Yogyakarta. **(C-16)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005